
Anfrage der Fraktionen SPD und FDP zu den Schulkinderhäusern  
der Geschwister-Scholl-Schule und Georg-Kerschensteiner-Schule 

Wir fragen den Magistrat wie folgt: 

Ad Schwalbach 

1. Wieviele Kinder wurden p.a. seit 2005 je Schule eingeschult? 

2. Wieviele Kinder wurden p.a. seit 2005 in den vorhandenen Betreuungseinrichtungen 
(gegliedert nach Einrichtung, SKH 1 + 2, Ringstr., Moosburg etc.) betreut? 

3. Gegenüberstellung der Anzahl der Anmeldungen je Modul und Anzahl der angebotenen 
Plätze je Modul p.a. seit 2005  

4. Wie hoch sind die Sach- bzw.- Personalkosten je Schulstandort – wie hoch sind 
Zuschüsse von Bund / Land und Kreis? Zeitreihe p.a. seit 2005. 

5. Ferienbetreuung: Gegenüberstellung der Nachfrage vs. Anzahl der betreuten 4-Klässler in 
den Sommerferien p.a. seit 2012 durch die Schulkinderhäuser. 

6. Ferienbetreuung: Wie hoch war die Nachfrage nach Betreuungsplätzen in den 
Sommerferien 2017 für 4-Klässler in den Schulkinderhäusern (GSS soweit relevant auch 
GKS) und wie hoch ist die Nutzung der angebotenen Plätze durch Kaleidoskop 
(aufgeschlüsselt nach Schwalbacher Kindern, die nicht im SKH betreut werden konnten, 
andere Schwalbacher Kinder, Kinder aus anderen Kommunen). 

Ad andere Kommunen im Main-Taunus-Kreis 

7. Wieviele Kinder werden in den anderen Kommunen des Main-Taunus-Kreises 
nachmittags betreut? Welchen Anteil der Betreuungsplätze stellt dort die jeweilige 
Kommune? 

8. Aufstellung der Kosten für die Eltern in den anderen Kommunen des Main-Taunus-Kreises 
je vergleichbarem Modul inkl. der Kosten je Mittagessen. 

 

Wir bitten um Beantwortung der Anfrage bis zum 21.08.2017 – da für die Beantwortung 
der Fragen 7. und 8. die anderen Kommunen im Main-Taunus-Kreis angefragt werden 
müssen und Ferienzeit ist, bitten wir für diese beiden Fragen um eine Antwort bis 
spätestens 26.09.2017. 


